

ADELANTE

ORGANO OFICIAL DEL PARTIDO PROGRESISTA INDEPENDIENTE

Dirige: MARIO SUÑOL L.

Año 1 - No. 46

San José, Costa Rica - 10 de Mayo de 1953

VALE ₡ 0.25

El Pdte. Ulate se enfrenta a los Figueristas y se pronuncia por la legalidad del P.P.I.

TEXTO en Pág. 3

EL GOBIERNO ESTA MUY RICO PERO EL PUEBLO PADECE MISERIA

NO HAY QUE CONFUNDIR LA SITUACION DEL GOBIERNO CON LA DEL PUEBLO

El señor Presidente de la República, en su mensaje del Primero de Mayo se hace lenguas de la prosperidad económica del país, y pro-

testa contra quienes se han atrevido a sostener que la situación económica de nuestro pueblo es mala. No cabe duda de que el señor Pre-

sidente confunde la situación del Gobierno con la situación del país.

En economía política existe un viejo aforismo que dice: "Gobierno rico pueblo pobre". Y eso, precisamente es lo que está ocurriendo en nuestro país: el Gobierno está próspero; sus arcas están rebosantes de dinero; pero el pueblo vive en situación de verdadera miseria.

Gran éxito obtienen los trabajadores en la jornada del 1º de Mayo

El Primero de Mayo fué celebrado por los trabajadores afiliados a la CGTC en distintos lugares del país. De acuerdo con informes obtenidos en fuentes de la CGTC en Batáan, Puerto Cortés y Turrialba los actos de masas resultaron grandes éxitos. Se realizaron desfiles y mítines apoyados por miles de trabajadores, que llevaban sus cartelés con sus demandas más importantes. Los oradores locales y los enviados desde San José por parte de la CGTC, enfocaron de una manera clara y concreta los problemas de la clase obrera.

En Putarenas también hubo un desfile y un mitin en el que los trabajadores plantearon públicamente sus demandas y trataron sobre sus problemas más inmediatos.

En San José, salió el gran desfile obrero de la plaza del Pacífico para dirigirse, a través de las principales calles de la capital, al Templo de la Música. En este último lugar hablaron: la señora Odilí de Vargas, en nombre de la Alianza de Mujeres Costarricenses, y los señores Guillermo Barquero y Gonzalo Sierra por la CGTC. Sus discursos fueron una justa revista de los problemas y reivindicaciones de las mujeres y hombres de la clase trabajadora.

Poco a poco, a nuestro juicio, vuelve a llenarse de fuerza y de combatividad la jornada obrera del Primero de Mayo. Los actos realizados con motivo de este Primero de Mayo, fueron todo un éxito para los trabajadores.

Conviene, por otra parte, explicar cuál es el verdadero origen de la bonanza económica del Gobierno. Sin desconocer algunos aspectos positivos de la gestión administrativa del señor Ulate, tenemos que sostener que la buena situación económica de su gobierno no es fruto de una administración extraordinaria, sino de la suerte, del aumento de los precios del café en el exte-

(Pasa a la Pág. 7)

Nueva patraña contra Guatemala inventan en Washington

(TEXTO EN PAGINA OCHO)